

Jalaron Patricia Jiménez y Eduardo Castellón

Dos bajas en Telenoticias

102783



◆ ILEANA VARGAS

ilvargas@lateja.co.cr

Los periodistas Patricia Jiménez y Eduardo Castellón jalaron ayer de Telenoticias.

La comunicadora tenía 17 años de bretear para el canal.

Jiménez detalló que cuando termine el preaviso trabajará en su propia empresa, que se llama Dupla Comunicación.

“Es una empresa de asesoría de comunicación y de imagen, que monté junto con una amiga que es abogada”, explicó la manuda.

“Patri” mencionó que por ahora su socia está encargándose de los detalles para el alquiler del lugar donde tendrán sus oficinas. Posiblemente en Escazú.

Ella reveló que el principal motivo para pensar en un trabajo propio es su hijo Fabián, quien ya tiene tres añitos.

“Yo tuve mamá tiempo completo y sé lo importante y necesario que es tener a la mamá cerca, y quiero lo mismo para Fabián”, comentó.

Jiménez dijo que su salida no fue repentina y aseguró que fue una decisión muy bien pensada y



Eduardo Castellón trabajó en “Buen Día” y Telenoticias. ARCHIVO GN.

analizada desde hace mucho tiempo.

“Estoy segura de lo que hice. Canal 7 y la familia Picado son parte de mi vida, son mi familia, y gracias al apoyo que ellos me dieron todos estos años es que puedo tomar una decisión tan importante como esta”, opinó.

Entre risas nos contó que fue mera casualidad que tanto ella como su colega Eduardo Castellón renunciaran el mismo día.

“Yo no sabía que él iba a renunciar, yo lo hice en la mañana y él en la tarde”, detalló Jiménez.

La Teja llamó varias veces a Castellón para conocer detalles de su salida de Teletica; sin embargo, no contestó su “celu”.

Se dice que el periodista jalaría para la Sutel. Habrá que ver.